



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

7. Oktober 2019

Ältere Menschen, Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen

Seniorenbeirat: Besuch der Mauritius-Mediathek

Der Seniorenbeirat in der Landeshauptstadt Wiesbaden besucht am Montag, 14. Oktober, um 14 Uhr die Mauritius-Mediathek. Treffpunkt ist am Eingang der Mauritius-Mediathek, Hochstättenstraße 6-10. Eine Anmeldung beim Seniorenbeirat ist erforderlich.

Stadtbibliothek, Musikbibliothek sowie das Medienzentrum sind in großzügigen und barrierefreien Räumen auf drei Stockwerken untergebracht, die sowohl durch breite Treppen als auch durch einen gläsernen Aufzug miteinander verbunden sind. Beim Betreten des Eingangs der Mauritius-Mediathek gelangt man direkt in das mittlere Stockwerk (Ebene 1) mit einer zentralen Servicetheke, an der sich die Kunden der Stadt- und Musikbibliothek informieren können. Das untere Stockwerk (Ebene 0) beherbergt die gesamte Musikbibliothek, die Sachmedien und eine gemeinsame Fachauskunft. Des Weiteren bietet Ebene 0 einen Lesesaal und einen gemeinsamen Veranstaltungsbereich für Konzerte, Lesungen und sonstige Veranstaltungen.

+++